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問い合わせ　地域づくり課（☎402211）

地域を盛り上げるための
　　　　　　イベント開催！

神流地区

行い、センターでご
みを回収します。そ
の後、30分ほどラジ
オ体操やストレッチ
を行って汗を流して
います。

１．みんなでラジオ体操（毎月第３日曜日）
　毎月第３日曜日に地域の人とラジオ体操や
ストレッチ、ごみ拾いを行う「みんなでラジオ
体操」を開催しています。来場時にごみ拾いを

２．寄せ植えづくり（５年11月26日、６年５
月19日）
　11月と５月に寄せ植えづくりを開催しまし
た。地域の人と一緒に花の苗を３本ずつ植え
たプランターを計70個作成し、各地区の公会
堂や地域づくりセンター駐車場などに配置し
ました。

３．サツマイモ植え（６年５月19日）
　センターの隣接農地の所有者の協力を得て、
５月にサツマイモ植えを開催しました。90人
が参加し、約1,000本の苗を植えることができ
ました。10月にはイモ掘りを行い、参加した
人に採れたてのサツマイモを持ち帰っていた
だく予定です。

　神流地区地域づくり協議会では、令和５年度から地域の活性化および地域コミュニティの維持
強化のため新たな取り組みを開始しました。ここではその一部を紹介します。

　今後も地域の活性化のためにさまざまな取
り組みを行っていく予定です。神流地区以外
の人も大歓迎ですので、ぜひ遊びに来てくだ
さい。

　いよいよ、今月17日㈯は５年に１度の花火大会です。多くの市民・企業・団体の皆
さんからご協賛をいただいており、心から感謝するとともに、みんなで一体となって
花火大会を盛り上げようとする熱い思いを強く感じ、とてもうれしく思っています。
　70周年をお祝いすべく、関東一の花火大会にするため、力を入れて準備を進めてい
ますので、期待していてください。見る人々の心を明るく照らし、夜空を彩る大輪の
花火は、皆さんに明日への元気と未来への希望、まちに活気をもたらしてくれるはず
です。誰もが思い思いに満足いただける、いつまでも心に残る花火大会になります！
当日の晴天を祈り、皆さん、お誘い合わせのうえぜひお出かけください。

明日への元気と未来への希望をもたらす５年に１度の花火大会！市長
コラムコラム

　久賀昌幸さんは多野東部森林組合に約
20年間勤め、独立後は森林整備をしてい
ます。森林組合所属時から、伐採しても
すぐに成長する竹林の有効活用を考えて
おり、放置竹林を減らしたいと考えてい
たそうです。妻の有美さんもメンマ作り
に興味を持っていたことから２人の目的
がマッチして商品が誕生しました。
　使用される原料は、藤岡市近隣で採れ
た１.５～２ｍ程の幼竹です。メンマ作り
は全て手作業で行われ、かなりの重労働
だと話します。このメンマが放置竹林を
考えるきっかけになってほしいです。

　皆さんは「放置竹林」をご存じですか。放置された竹林は
土砂災害などの問題を引き起こします。今回はメンマの製
造を通じて、放置竹林を解決する久賀夫妻を取材しました。

地域おこし協力隊
　　　渋木　香里
問い合わせ　森林課（☎402316）
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『放置竹林を
　　　メンマに』

みんなでラジオ体操

寄せ植えづくり サツマイモ植え

　７月12日、藤岡EASTバレーボールクラブが
市長を表敬訪問し、全日本バレーボール小学生
大会群馬県大会混合の部優勝と全国大会出場を
報告しました。メンバーの島田さんは「まずは
昨年は出来なかった一勝をしたい」と話し、市
長は「優秀な成績を目指して頑張ってきてくだ
さい」と述べました。

全日本バレーボール小学生大会
群馬県大会優勝を報告

100歳のお誕生日おめでとうございます
市長から表彰状が贈られました
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　長野良一さん（根岸）の任期満了に伴い、
塚本良さん（浄法寺）が市議会の同意を得
て、７月22日付けで監査委員に任命され
ました。

監査委員

塚
つかもと

本 良
りょう

さん
（浄法寺）


